

令和5年度 第1回さつき学級

「グラウンドゴルフ・開校式」

5月22日(月)、今年度最初のさつき学級を開催しました。第1回目は、須佐支部老連の皆さんと一緒に「グラウンドゴルフ」を行いました。参加者は30名で弥富グラウンドで、交流を深めながら、体を動かして楽しみました。

まず受付を済ませた後、くじを引いてもらい、A～Eグループにチーム分けをしました。

はじめに、開講式を行い、その後、須佐支部老連会長 榎木 晶雄 様にご挨拶をしていただき、早速ゲームを開始しました。コースは、グラウンドいっぱいに1～8番ホールを設置して、2ラウンドを行いました。

心配された雨の方も何とか持ちこたえて、気温も丁度良く、皆さん最後まで元気いっぱいに頑張っておられました。

場所によっては、グラウンドの状態が悪く、イノシシが掘り起こしてデコボコになったところもあり、そこでボールが跳ね返って狙い通りにいかず、「もうちょっとで入ったのに…。」と残念がられる方もおられました。いろいろなハプニングがありながらも、皆さんグループ内で声を掛け合いながら、楽しめていました。

ゲーム終了後、表彰式を行い、上位3名の方とブービー賞、ホールインワン賞2名の方に賞状や賞品をお渡ししました。

帰り際に「今度は、賞品をもらわんといけんね。」とやる気満々の方もおられ、次回のグラウンドゴルフを楽しみにされているようです。

次回のさつき学級もたくさんのご参加をお待ちしております♪



グラウンドゴルフの様子

